
Verbale n. 21

Il giorno 17 settembre 2020, alle ore 18.00, da remoto, si riunisce il Consiglio d'Istituto in seduta
straordinaria, per discutere e deliberare sui seguenti punti all'o.d.g.:

1. Lettura e approvazione del verbale seduta precedente;
2. Organizzazione orario provvisorio delle lezioni - a.s. 2020/21;
3. Finanziamento del Comune prot.208 del 04/09/2020 - Pon fondi strutturali per l'edilizia

scolastica;
4. Patto di corresponsabilità;
5. Regolamento anti Covid-19
6. Comunicazioni del Presidente
7. Comunicazioni del D.S.

Risultano presenti i seguenti componenti del Consiglio d'Istituto:
Prof.ssa Maffey Evelina Dirigente Scolastico
Prof. Genovese Salvatore Componente Docente
Ins. Palazzo Maria Gabriella ""
Ins. Cellura Rosalia " "
Ins. Porrovecchio Isabella Maria
Prof.ssa Graziano Vincenza
Prof.ssa Rera Giulia
Prof. Palermo Giuseppe
Ins. ScaliaAgata
Sig. Vitale Giuseppe
Sig.ra Benfante Elena,
Sig.ra Marra Maria,
Sig.ra Campisi Elena,
Sig.ra Palazzolo Gabriella,
Sig. Veniero Alessandro,
Sig.ra Rubino Annalaura
Risulta assente il sig. Filocamo Carlo.
Presiede la seduta il sig. Vitale Giuseppe. Funge da segretario il prof. Genovese Salvatore.
Il Presidente, constatata la validità della riunione per il numero degli intervenuti, la dichiara aperta e
passa a trattare i punti all'ordine del giorno:

" "
" "
" "
" "
" "

Componente Genitori
" "
" "
" "
" "
" "
" "

l.Lettura e approvazione del verbale seduta precedente
Il Presidente dà lettura del verbale della seduta del 2 settembre 2020 che viene approvato
all'unanimità con delibera n.123

2.0rganizzazione orario provvisorio delle lezioni - a.s. 2020/21
Il D.S. comunica che in attesa della definizione dell'organico e della consegna dei locali e dei
banchi monoposto il Collegio dei docenti propone un orario provvisorio delle lezioni fmo al 9
ottobre 2020 e due ipotesi di organizzazione:

1° ipotesi con il doppio turno mattutino così strutturato:
1° turno dalle ore 8.00 alle ore 10.00 : che comprende il primo gruppo di alunni della classe
scelto secondo l'ordine alfabetico per 3 moduli da 40 minuti;
Dalle ore 10.00 alle ore Il.00 igienizzazione degli ambienti;
2° turno dalle ore 11.00 alle ore 13.00 che comprende il secondo gruppo di alunni della
stressa classe scelto secondo l'ordine alfabetico per 3 moduli da 40 minuti.

2° ipotesi: lezioni a giorni alterni dalle ore 8.00 alle ore 12.00,ma solo per la scuola primaria.
La sig.ra Rubino propone il secondo modello perché agevolerebbe i genitori in quanto l'orario del
primo modello risulta troppo corto e metterebbe in difficoltà soprattutto i genitori che lavorano. La
sig.ra Benfante pensa che per chi ha figli sia alla primaria che alla secondaria il secondo modello





risulterebbe troppo gravoso perché è relativo solo alla scuola primaria. Poiché la sig.ra Rubino (che
si era provvisoriamente allontanata) insiste sull'approvazione della seconda modalità organizzativa,
si procede alla votazione. Il D.S. e la componente docenti si astengono dal voto in quanto, come
ribadito dall'ins. Palazzo, per i docenti le due soluzioni non comportano nessun disagio nell'orario
poiché resterebbero comunque in servizio per 4 ore giornaliere avendo a cuore i vostri figli.
Pertanto si decide di dare voce e appoggiare la decisione della componente genitori la quale decide
di votare la prima soluzione (due turni al giorno: (.00/10.00 - Il.00/13.00) con 6 voti a favore e 1
contrario.
Dopo ampio dibattito il Consiglio d'Istituto approva a maggioranza con delibera n. 124 di
prorogare l'orario provvisorio delle lezioni fino a giorno 9 ottobre 2020 con il doppio turno
mattutino. Stabilisce però che in presenza di fratelli/sorelle iscritti nello stesso Istituto si possa,
tramite domanda, richiedere che siano inseriti nello stesso orario.

3.Finanziamento del Comune prot.208 del 04/09/2020 - Pon fondi strutturali per l'edilizia
scolastica
Il D.S. comunica che in data 4 settembre 2020 la giunta comunale ha approvato le schede
progettuali per i lavori occorrenti nelle istituzioni scolastiche di competenza comunale in
conformità a quanto previsto dall' "Avviso pubblico per interventi di adeguamento e di adattamento
funzionale delle aule didattiche in conseguenza dell'emergenza sanitaria da Covid 19 - " Fondi
strutturali europei-Programma operativo nazionale "per la scuola, competenze e ambienti per
l'apprendimento" 2014-2020-Asse II-Infrastrutture per l'Istruzione-Fondo Europeo di Sviluppo
Regionale (FESR)-Obiettivo specifico 10.7-Azione 10.7.1. In base a questa delibera i lavori di
adeguamento e di adattamento funzionale presentati dalla nostra scuola quali ad es. la riparazione
delle buche esterne, la sostituzione degli infissi, l'allestimento di una pensilina all'ingresso
principale, saranno finanziati e realizzati dopo le relative gare d'appalto.
Il Consiglio d'Istituto ne prende atto

4.Patto di corresponsabilità
Il Consiglio d'Istituto condivide il documento presentato dal Dirigente e che era un atto dovuto in
quanto il Covid 19 ha ridisegnato uno scenario in cui la responsabilità individuale e collettiva, la
collaborazione tra scuola e famiglie diventa ancora più importante. Il Sig. Vitale dice che il
documento è ben fatto ma sottolinea come il personale ATA, responsabile della pulizia e
arieggiamento dei locali, deve assumersi un impegno gravoso che dovrebbe comunque essere
controllato e rispettato. Il D.S. risponde che il controllo della pulizia e igienizzazione dei locali sarà
effettuato costantemente dalla DSGA. Il D.S. prosegue dicendo che il documento, dopo
l'approvazione, sarà pubblicato nel sito della scuola. Il Prof. Palermo dice che sarebbe stato
preferibile inviarlo a tutte le famiglie per accettazione ma in questo momento i genitori degli alunni
delle classi prime sono sprovvisti di credenziali.
Il Consiglio d'Istituto approva con delibera n.125 il Patto di corresponsabilità

S.Regolamento anti Covid-19
Il Consiglio d'Istituto approva con delibera n.126 il Regolamento anti Covid 19.

6.Comunicazioni del Presidente
Il Sig. Vitale pone al D.S. tre quesiti/problemi inerenti lo smaltimento dei rifiuti davanti la scuola,
lo scarico delle merci davanti la Conad in orario di ingresso degli alunni del plesso Carducci e,
infine, la sanificazione post-elettorale dei locali.
Il D.S. risponde che la RAP ha avuto diversi problemi legati a personale risultato positivo al Covid
e che la raccolta dei rifiuti, in questo momento, riguarda tutta Palermo. Il Sig. Teresi, presidente
della circoscrizione, dietro ripetuti solleciti, ha contattato la RAP e già la situazione è migliorata.
Nei prossimi giorni faremo ulteriori solleciti e sarà richiesto in entrata e in uscita degli alunni il
servizio di vigilanza da parte dei Vigili Urbani.



Per quanto riguarda lo scarico merci Il Cd'
differenziare l'orario di scarico con l'in :es~o d~n~.' lsara. preparata una le~era di richiesta per
parlare direttamente con il Responsabi1: dell cg I adunllle, com~que, al pIÙpresto, cercherà di
. d' l . . a ona per esporre Il problema. Infine per quanto
r~u~r d, a .samficaZIOnepost-elettorale dei locali essa è stata affidata alla ditta Life Italia che la
ele:s~e{aJIOr~o ~2 settemb~e in ~uttie tre i plessi rilasciando relativa certificazione. I locali del
p . . a VI?CIo.ggettodi elezione saranno preventivamente sanificati da addetti del Commediante vaponzzazìons, une
I!Consiglio d'Istituto ne prende atto.

7.Comunicazioni del D.S.
I!D.~..ço~unica che è stata costituita la commissione DDI (Didattica Digitale Integrata) che avrà
compiti di supporto all'attività dei docenti qualora si dovesse fare ricorso alla didattica a distanza
che comunque, in questo momento, non è prevista per le scuole del primo ciclo. Comunica che
potremo utilizzare il giardino antistante il plesso Carducci per gentile concessione dei condomini
cui appartiene il giardino. La Sig.ra Rubino spera che si possa utilizzare anche il giardino del plesso
L.da Vinci. Si fa presente che è arrivato un primo approvvigionamento di mascherine e gel
disinfettante e che la Protezione provvederà tramite la struttura Commissariale al rifornimento
giornaliero. La prof.ssa Graziano chiede se al plesso Narzisi è possibile utilizzare l'ingresso sito in
corrispondenza dello scivolo che conduce ai box del condominio. Il prof. Palermo risponde che
l'ing. Spallino ha dato parere favorevole ma sicuramente dovremo trovare una soluzione per creare
un corridoio sicuro per il transito pedonale degli alunni. Il prof. Palermo introduce la discussione
sul numero degli alunni che possono essere ospitati in una classe e la conseguente creazione di
gruppi-classe che raccolgono gli alunni in esubero rispetto alla capienza delle aule. Il prof.
Genovese ricorda che nella passata riunione la componente genitori aveva bocciato la formazione di
gruppi-classe fissi scelti tramite sorteggio. Per cui resterebbe in campo una soluzione di rotazione
per turnazione ancora da definire nei dettagli e per la quale si potrebbe proporre un referendum
consultivo per sentire il parere dei genitori.
Esaurita la trattazione degli argomenti, la seduta è tolta alle ore 19,30
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